



Das Probenbild zeigt den jungen Athener Chaerea (links) und seinen Hausklaven Parmeno, der den Vorschlag machte, den verliebten Chaerea als Eunuchen ins Nachbarhaus zu schleusen

Bild: Patrick Zehnder

BADEN: Das Schultheater führt auf **Terenz: Der Eunuch**

Die Theatergruppe der Kanti Baden bringt die Komödie «Der Eunuch» des lateinischen Dichters Terenz auf die Bühne.

Im Zentrum stehen Verwechslungen und Intrigen in Athen. Es entspinnt sich eine Liebesgeschichte zwischen zwei Nachbarhäusern. Ein junger Mann verliebt sich in eine Hetäre, die man aber schon vergeben glaubt. Schlüssel zum Glück werden Menschen als Geschenke: ein äthiopisches Sklavenmädchen und ein Eunuch, wie er eigentlich nur einer Königin zusteht. Ein Gi-

tarrenensemble sorgt für die Zwischenspiele. ●

Die Premiere ist am Freitag, 22. Februar 2013, 20 Uhr.

Weitere Vorführungen:

Sa, 23. Februar 2013, 20 Uhr;

So, 24. Februar 2013, 17 Uhr;

Fr, 1. März 2013, 20 Uhr;

Sa, 2. März 2013, 20 Uhr;

Sonntag, 3. März 2013, 17 Uhr.

*Eintritt frei, Kollekte, Reservation unter
Telefon 056 200 04 61.*

*Aula Kanti Baden, Seminarstrasse 3,
Baden.*